

# お客さまからいただいた

## お声への回答

# 5 月

サイエンスショーとても楽しかったです！熱いお兄さんのショー素晴らしかったです。

嬉しいお言葉、ありがとうございます！  
サイエンスショーの内容は定期的に変わります。6月までは「ひかりのいろいろ」、  
7月から9月までは「シャボン玉であそびまショー」です。  
ぜひご覧ください！

上映中子どもが泣いたりしたら、横で立ってあやしながら観ても大丈夫ですか？

当館では、どのプラネタリウム番組でも、あやしていただいて大丈夫です。  
投映中はドーム内が暗くなっておりますので、足元の段差などにはお気を付けください。  
ドーム内にお戻りになることはできませんが、途中退場もできます。  
ご心配せずにご来場してください。

今日盛岡行ったついでに子ども科学館見て来たよ。たまたま熊のイベントをやっていて  
熊の糞や手足のレプリカ等とてもリアルで興味深かったよ。次女ちゃんは博物館系が大  
好きなので昭和レトロな科学館でも予想以上に喜んでくれたよ。特にプラネタリウム。  
(母は心地よいお昼寝タイムになりました)

クマのイベントにお立ち寄りくださりありがとうございます。リアルなクマを体験して  
もらえてよかったです。昭和レトロな科学館ですが、イベントやプラネタリウムの内容  
を定期的に替え、皆様のお越しをお待ちしております。

こども用トイレありますか？

お子さま用のトイレはございませんが、洋式トイレに子ども用便座を置いておりま  
すので、お使いください。洋式トイレは1階2階ロビーのトイレと多目的トイレに  
ございます。



←子ども科学館 Web サイト

